



Inauguran nueva sede comunitaria en sector El Aromo de Penco



La nueva sede cuenta con un inversión de \$97 millones.

El centro cuenta con financiamiento del Gobierno Regional y permitirá a vecinos realizar talleres, reuniones y actividades para la comunidad.

La comuna de Penco inauguró una nueva sede social y centro comunitario en el sector El Aromo, donde se entregaron las llaves a sus vecinos para que puedan ocupar las instalaciones para reuniones, talleres y diversas actividades. Se trata de una inversión de \$97 millones, con financiamiento del Gobierno Regional, obras que concluyeron este año y que contemplan una estructura de un nivel y

80 metros cuadrados para su uso. El alcalde de Penco, Rodrigo Vera, recalzó que este es un "proyecto de la sede comunitaria Villa El Aromo, que corresponde a una inversión que suma más de \$97 millones. De esta forma los vecinos van a poder generar un barrio para poder tener sus talleres laborales de adulto mayor, grupos juveniles y tener un lugar donde reunirse y poder compartir. Tam-

bién trabajar los temas para avanzar en seguridad".

El presidente de la Junta de Vecinos, Jacob Fonseca, sostuvo que este es un anhelo hecho realidad y recalzó que "estamos muy contentos, porque para nosotros es un sueño tener nuestro centro comunitario. Esto nos va a permitir organizar más el grupo dentro de nuestro sector (...) Estamos más que felices, no sólo

como vecinos o directiva, sino que por la comunidad".

La nueva infraestructura, que fue inaugurada en presencia de autoridades comunales y regionales, cuenta con un salón multiuso, oficinas, cocina, baños inclusivos y bodega. Asimismo, cuenta con un cierre perimetral, revestimiento en siding fibrocemento y todos sus accesos tienen accesibilidad universal.